

I mulateri et Terra d'Avenne à pied d'œuvre sur la plage de Campiteddu



Tri des déchets en fin d'opération.

Les enfants du centre de loisirs d'Olmeto ont eu l'occasion de participer au nettoyage de la dune située au-dessus de la plage de Campiteddu, en présence de Marie-Ange Andreani, adjointe au maire d'Olmeto.

Lors de ce ramassage de déchets anthropiques, et pour ne pas détruire l'écosystème fragile de l'arrière-plage, les jeunes Ulmisgiani étaient accompagnés d'ânes fournis par l'association Alta Rocc'ânes. Cette action, menée en partenariat avec Terra d'Avenne, s'inscrit dans une

démarche de sensibilisation des jeunes générations au développement territorial durable et à la gestion des déchets (rémanence, recyclage, etc.).

Les ânes en renfort

Erwan Berroche a créé l'entreprise Terra d'Avenne, spécialisée dans le développement territorial durable, à Corte. Son cœur de métier est notamment lié à la traction animale et aux domaines dans lesquels elle peut intervenir. Avec la mairie d'Olmeto, un projet



Les enfants d'Olmeto, Terra d'Avenne et les ânes d'Alta Rocc'ânes ont participé à l'entretien de la plage de Campiteddu.

PHOTOS C.T.

d'entretien en espace littoral et naturel a été signé pour un premier nettoyage sur le site de la plage de Campiteddu, dans le respect des sols et la sauvegarde de la biodiversité. Terra d'Avenne travaille avec des professionnels diplômés, des animaux éduqués et dressés aux besoins spécifiques de la traction. Laetitia, animatrice du centre aéré d'Olmeto, notait : « *Cadichon, Fanon et Ness, les trois ânes d'Alta Rocc'ânes, sont adorables et nos*

enfants ont apprécié de participer à ce nettoyage original en leur compagnie. » En fin de matinée, tous les participants de l'opération mise en place par Terra d'Avenne triaient les déchets, séparant ce qui était recyclable ou non. L'occasion, aussi, de déplorer la présence de nombreux masques jetés dans le maquis environnant, sans parler de centaines de mégots enfoncés dans le sable...

CATHY TERRAZZONI